



## *Nachruf*

# *Dr. Peter von Kutzschenbach*

---

20.12.21

Dr. Peter von Kutzschenbach und seine Frau Barbara sind im Dezember von uns gegangen. Unser Peter, dieser großartige Mann, hat die EnergieWende Vaterstetten geprägt und gestaltet. Er war von Anfang an dabei, hat uns den minimalen Energieverbrauch vorgelebt. Peter von Kutzschenbach war ein Pionier Vaterstettens in Sachen EnergieWende und im sparsamen Umgang mit wertvollen Ressourcen. Lange bevor der PV-Strom vom Dach für Haus und Auto, bevor wärme gedämmte Häuser Mode wurden hat er die EnergieWende als Erster praktiziert. Sein großes Engagement war ansteckend und motivierend es ihm gleich zu tun.

Sein Rat, seine Meinung war uns immer wichtig - seine Vorschläge haben die EnergieWende vorangebracht. Mit seinem nie versiegenden Humor, seinem Wissen und seiner Erzählkunst hat er die EnergieWende Vaterstetten entscheidend gestaltet - er hinterlässt eine sehr große Lücke. Mit Peter von Kutzschenbach verlieren wir einen guten Freund und einen Weisen.

Stellvertretend für alle Mitglieder der EnergieWende Vaterstetten sprechen wir seiner Familie unser tief empfundenes Beileid aus und wünschen viel Mut und Kraft.

Klaus Wimmer und Ute Schneider-Maxon  
Sprecher der EnergieWende Vaterstetten